

クラスで取り組んでいること

- ・友だちや保育者に親しみながら、安心感を感じる
- ・園生活の流れを知る
- ・好きな遊びを見つける

今月の聖句

こどもたちを
わたしのもとに
こさせなさい
(マルコによる福音書10:14)

今月の賛美歌 ♪ことりたちは

ことりたちは
ちいさくても
おまもりなさるかみさま

わたしたちは
ちいさくても
おめぐみなさるかみさま



今月の歌

♪はをみがましよう

はをみがましよう しゅっしゅっしゅ
ぶらしのたいそう おいっちに おいっちに
じょうぶなはになれ しゅっしゅっしゅ



風薫る気持ちの良い気候の五月になり、二人の男の子が入園されて、こりす組が始まりました(*▽*) 毎日、色々な新しい経験をしながら、「幼稚園って楽しいな! 嬉しい事がいっぱいあるな!」と、幼稚園生活のスタートが喜びや安心に満ちたものになりますように願っています。

改めまして、こりす組の担任をさせていただきます、中田 晶子(なかたあきこ)と申します。今後、補助として 福園 一美(ふくぞの かずみ)も保育に入らせていただきます。子ども達のキラキラ輝く笑顔が毎日たくさん見られるように、一人ひとりに寄り添いながら、私達自身もこりす組の子ども達と共に成長していけるように励んでいきたいと思っております。何かとご心配や疑問に思われることなどありましたら、朝やお迎え時のいつでも、お気軽なお声がけください♡ どうぞよろしくお願いいたします。

一日一日、少しずつ幼稚園の事を知り、世界が広がりつつある様子のこりすさん。朝の身支度が終わると、「何から遊ぼうかな~!」と、いきいきとしたお顔で遊び始めています!(^^)! パズルや粘土、ビー玉転がし、木製の汽車など自分で選んで楽しんでいます♪ これからいっぱい好きなことを増やしていこうね♡



こりすさんはどこにいる?



幼稚園にはお友だちがいっぱい♡こりすさんは5月は2人なのですが、朝の10時頃までの自由遊びの時間には、他クラスの子も自由に遊びに来てくれます。園内めぐりに行った時には、「一緒に行ってあげる!」と、すすんで優しく手を繋いで連れていってもらったり、各クラスで歓迎を受けたりして、温かい気持ちで一杯になっていました。保育園のさくら組の2歳児さん(ピンクの帽子です)とは、学年も同じで、久本先生のリトミックなどで、これから一緒に楽しむ機会が沢山あります♪ こりすさんの2人も、2人だけで寂しくポツンとする暇もないほどで(笑)、交流を自然なものとして感じてもらっているようです。



裏の土手まで
こぼと1組さんとおさんぽ



久本先生のリトミック♪
さくら組の2歳児さんと一緒に♪



コップは自分で出したり、片付けたりして頑張っているよ!(^^)! リュックのファスナーも初めは硬く感じて難しかったけれど、だんだんスムーズに出来るようになってきたよ!

スモックや着替えの自分のは、自分のマークの所に掛けて...!

手洗い、うがいを「さっぱりした~!」と、ニッコリ!(^^)

お部屋にお魚のグッピーがたくさんいるよ! 毎日、ごはんをあげたり、赤ちゃんを見つけたりしているよ!

給食もおいしく食べられているようです(^^)/最初は少なめに配膳したり、希望によって小さくしています。食べきった達成感を味わっていると嬉しいです。おかわりもたくさんしています♪



すみれ組前のレンガの下



自然観察コーナー
梅の実・たんぽぽ綿毛・むくろじの実・バッタ・ダンゴ虫



恐竜がいる!!

ブラキオサウルス!?

5月入園のこりすさんにとっては嬉しいことに、入園の翌日がいちご狩りの日となりました! 畑には大きな赤いいちごが沢山実っていて、どれにしようか迷う程。用務の方のおすすめをお水で洗って、お口一杯にほおぼって「あま~い! 美味しい~!」と、大喜びでいただきました! ずっといちごの命を繋いでお世話してもらっている事、神様と自然の恵みの事も、これから毎年実感していける事と思います! まずは幼稚園の初めてのいちご畑のお味は格別だったので、「ありがとう」と本当に嬉しそうなお声で伝えられていました(^^)/そして、3週間後、また畑に行ってみました。事前に畑に行くお話をすると「(また)いちご食べるの?」と、かわいい質問がありましたよ(笑) 畑ではいちごは終わっていて、次のさつま芋の苗植えを不思議そうに見学しました。畑の敷地には、梅の木や栗の木もあって(畑の持ち主の方のものですが)、てんとう虫やバッタもいて、色々興味津々でした。そんな途中、「恐竜がいる!!」と大きな声! 指さす方を見ると...本当に...いて、一緒に大びっくりでした(^^)/ これからも、身近な自然にたくさん触れていきたいです。次はどんな発見があるのか楽しみにしています☆